

PREMIO AL VOLUNTARIO EJEMPLAR 2013



El pasado 29 de octubre de 2013 se realizo la ceremonia del Noveno Aniversario del Programa Hoy en Tu Comunidad, misma donde el **P.QFB. Javier Antonio Cen Puerto**, egresado de esta dependencia, recibió la distinción de "Voluntario Ejemplar 2013". El premio se entrega a aquellos que por su labor voluntaria sobresalen por sus acciones como un ejemplo inspirador de lo que significa la responsabilidad social, humanismo, compromiso, motivación y el esfuerzo por realizar lo que es debido para cumplir más allá de sus objetivos. La trayectoria de Cen Puerto dentro de la organización del programa inicio hace poco menos de 5 años, quién con la expectativa de aprender más, y de retribuir aún más a la sociedad, se interesó por conocer el trabajo de las licenciaturas que participan en el Programa y por encontrar la

manera para que mejore la organización y tener un trabajo eficiente y eficaz y lograr brindar mayores y mejores servicios en las comunidades, siendo precisamente el que su voluntad haya traspasado sus propios límites, del trabajo de su licenciatura al trabajo en la organización, realizando con ello acciones integrales como programa, es lo que ha llevado a ser un ejemplo a seguir para los que trabajan a su lado y por lo que ha sido nominado.



A nueve años de su creación el Programa Hoy en Tu Comunidad ha beneficiado 140,000 personas de todas las edades, habitantes de 221 comunidades del interior del estado con la activa participación de 16,000 estudiantes de los programas educativos de nivel medio superior y superior. Asimismo, en la ceremonia se reconoció la participación de los padres que han colaborado durante varios años y se destacó el liderazgo, trabajo y dedicación del maestro Jorge Carlos Guillermo Herrera, impulsor del programa.

ATENTAMENTE

DIRECCIÓN Facultad de Química, UADY



RECONOCIMIENTO A EGRESADA DESTACADA



El pasado 9 de noviembre de 2013 la QFB. Ariana Elizabeth Vargas Castillo, egresada de esta Dependencia, fue acreedora al Segundo lugar en la sesión de posters del 11th Annual World Congress on Insulin Resistance, Diabetes & Cardiovascular Disease, evento desarrollado en la ciudad de Los Ángeles, California, EUA. Este evento de reconocimiento mundial, contó con la participación de expertos en el área de la Farmacología clínica, básica y experimental de los cinco continentes.

El trabajo inicialmente se presentó en forma de poster y después de ser seleccionado finalista, se realizó una presentación oral en inglés frente a la audiencia. Posteriormente, un comité de expertos evaluaron los trabajos presentados y concluyeron que el trabajo titulado: "Role of Ang(1~7) and AngII on the Anticontractil Effect of Perivascular Adipose Tissue from Metabolic Syndrome rats" fuera ganador del Segundo lugar de la competencia. El trabajo forma parte de las actividades de investigación que la mencionada alumna ha desarrollado durante sus estudios de maestría en el Departamento de Farmacobiología del CINVESTAV Sede Sur, bajo la dirección del Dr. Enrique Hong (SNI III emérito), reconocido investigador en el área de la Farmacología Cardiovascular a nivel nacional e internacional.

Por ello, la Facultad de Química, felicita a la QFB. Vargas Castillo por sus importantes logros, poniendo en alto el nombre de nuestra Institución.

ATENTAMENTE

DIRECCIÓN Facultad de Química, UADY